



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

DOM-ROM : Guyane
Question écrite n° 64150

Texte de la question

M. Gabriel Serville attire l'attention de Mme la secrétaire d'État, auprès du ministre de l'économie, de l'industrie et du numérique, chargée du numérique, sur l'avancée du plan France très haut débit en Guyane. Ce plan, adopté en février 2013 et doté d'un budget d'investissement total de 20 milliards d'euros, prévoit le déploiement de la fibre optique dans les régions et départements d'outre-mer d'ici à 2020. La géographie particulière de la Guyane, où l'on dénombre de nombreux bassins de vie isolés des réseaux de communication traditionnels, fait de cette stratégie un axe fondamental de l'effectivité de la continuité territoriale. Il lui demande donc de bien vouloir l'informer de l'état d'avancement des négociations entre l'État, les collectivités et Orange (opérateur chargé du déploiement de la fibre optique en Guyane) et souhaite savoir si elle est en mesure d'annoncer d'ores et déjà un calendrier prévisionnel.

Données clés

Auteur : [M. Gabriel Serville](#)

Circonscription : Guyane (1^{re} circonscription) - Gauche démocrate et républicaine

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 64150

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : Numérique

Ministère attributaire : Numérique

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : [16 septembre 2014](#), page 7628

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)